



Am 20. Jänner fand der all-jährliche **Schitag** am Kreischberg statt. Über 100 Jugendliche mit ihren Betreuern nahmen daran teil und waren begeistert von einem herrlichen Event. Die Jugend war auch die übrige Zeit des Jahres sportlich unterwegs. Ob beim Fire-Cross-Lauf, beim Hallenfußball, auf der Kart-Bahn oder bei einem Wandertag war Fitness gefragt!

### **Ausbildung**

Ein wichtiger Bestandteil der Jugendarbeit ist die Ausbildung unserer Nachwuchskräfte. Der Funkgrundkurs und ein Erste-Hilfe-Kurs vermitteln ein Basiswissen. Großer Beliebtheit erfreuen sich auch die 24 Stunden

Übungen – mit kleineren Brand- und technischen Einsätzen – ein besonderes Erlebnis für alle Jugendlichen.

Am 30. Juni fanden der **BJLB und das Bewerbungsspiel** im Rahmen eines 3-tägigen Jugendlagers statt, bestens organisiert von den Feuerwehren Bruck und Picheldorf. 25 Gruppen in Bronze und 19 Gruppen in Silber absolvierten erfolgreich den Leistungsbewerb, 36 Bronze- und 24 Silberteams unserer Feuerwehrjugend 1 stellten sich dem Bewerbungsspiel und absolvierten diesen dank guter Vorbereitung mit Bravour.

Beim **LJLB** in St. Peter am Kammersberg am 13. und 14. Juli traten acht Bronze- und fünf Silbergruppen an. Beim Bewerbungsspiel waren sieben Teams in Bronze und zehn Teams in Silber am Start und meisterten den Bewerb ebenfalls bestens.

**Der Wissenstest und das Wissenstestspiel** fanden am 20. Oktober bei der Feuerwehr Oberaich statt. Insgesamt

stellten sich 89 Jugendliche in den Stufen Bronze, Silber oder Gold der Herausforderung. 26 Jugendliche der Feuerwehrjugend 1 traten zum Wissenstestspiel an. Mit der sehr guten Vorbereitung in den einzelnen Feuerwehren bestanden alle Jugendlichen ihre Prüfungen und erhielten damit die begehrten Leistungsabzeichen.

Auch das **Jugendleistungsabzeichen in Gold** – die sogenannte Feuerwehr-Matura der Jugend – haben heuer elf Jugendliche aus dem Bereich Bruck an der Mur erfolgreich absolviert – herzliche Gratulation.

### **Freizeit und Umweltschutz**

Die Feuerwehrjugend beteiligt sich auch wieder, wie in den Vorjahren, sehr aktiv an der Aktion „Saubere Steiermark“

Am Ende des Jahres waren wir wieder mit dem **Friedenslicht** unterwegs. Gemeinsam mit einigen Jugendgruppen haben wir das Friedenslicht beim ORF Steiermark abgeholt. Am Heiligen Abend wurde dieses Licht von der Feuerwehrjugend in den Feuerwehrhäusern verteilt.

**Ein Dank** gilt allen, die das ganze Jahr in den Feuerwehren die Jugendarbeit leisten. Nur so gelingt es, Jugendliche für die Feuerwehr zu begeistern und unseren Nachwuchs zu sichern.

Und ein **besonderer Dank an die Jugendlichen**, die bei der Feuerwehrjugend mitmachen, denn sie sind die Zukunft unserer Feuerwehren.



Jugendwissenstest in Oberaich